

Rückblick 2012 Sein HOBBY AUSLEBEN

Zur diesjährigen Jahresabschlussfeier traf sich der PC Pforzheim im Eulennest des Golfclubs Johannesthal. In einem weihnachtlich dekorierten Raum konnte der Präsident Hans-Peter Jentsch beim Stehempfang 50 Mitglieder und Gäste des Clubs begrüßen. Er blickte in seiner Rede auf eine sehr schöne Saison zurück, die mit zahlreichen Veranstaltungen gefüllt war und so jedem Clubmitglied die Möglichkeit bot, sein Hobby im Kreis der Porsche Familie auszuleben. So besuchten die Mitglieder die lange Museumsnacht in Zuffenhausen, eröffneten die Saison mit einer Kooperationsausfahrt der sechs befreundeten Clubs im April, fuhren zur Burg Hohenzollern, nach Le Mans, an den Vierwaldstädter See, in den Odenwald oder nach Tübingen ins Boxenstopp Museum. Highlights waren sicher die von Ehrenpräsident Gérard Wipfler organisierte Mehrtagesausfahrt nach Bad Gögging / Abensberg und das Sommerfest des PC Pforzheim in den Boxen von Hockenheim im Rahmen der Porsche Club Days.



Nach dem gemeinsamen Abendessen konnte man die Saison noch einmal mit bewegten Bildern Revue passieren lassen. Webmaster Stefan Laudien hatte eine DVD zusammengestellt, die jedem Clubmitglied überreicht wurde. Anschließend wurden noch einige Mitglieder für ihr Arrangement und ihre sportlichen Erfolge geehrt. So erhielten Peter Flagmeyer, Thomas Hinz und Stefan Laudien für ihren Einsatz über das Jahr ein Präsent. Bernd Hahn, der langjährige Schatzmeister, wurde mit einem Geschenk aus der Vorstandschaft verabschiedet. Frank Oberle nahm für seine Erfolge im Porsche Club-Cup und Porsche Paradies St. Tropez eine Auszeichnung entgegen und der Vizepräsident Dieter Sauer ehrte Hans-Peter Jentsch für seine Klassensiege und den zweiten Platz in der Gesamtwertung bei der Dekra Porsche Slalommeisterschaft und der Baden-Württembergischen Porsche Slalommeisterschaft. Anschließend ließen die Gäste den Abend gemütlich ausklingen, schwangen das Tanzbein und schmiedeten Pläne für die neue Saison.